
Egregi Genitori, 

 

Porto alla Vostra conoscenza la mia candidatura, come Rappresentante dei Genitori, per il 

rinnovo del Consiglio d’Istituto (le elezioni si terranno domenica 22/11 dalle 08.00 alle 

12.00 e lunedì 23/11 dalle 08.00 alle 13.30). 

 

Gradisco partire da un aforisma che sintetizza l’essenza del lavoro di squadra: 

Trovarsi insieme è un inizio, 

restare insieme un progresso, 

lavorare insieme un successo. 

 

Come Genitore trovo stimolante, e un’opportunità, poter contribuire e collaborare con 

tutte le componenti che si prodigano per questo cammino didattico, e non solo, dei nostri 

figli. 

   

Sono convinto che le cose vadano dette, vadano condivise, vadano veicolate... e se 

sono di valore e beneficio per la comunità scolastica  è ancor più forte lo stimolo a farlo. 

Ritengo il confronto e l’assertività due elementi preziosi per qualsiasi lavoro di 

squadra, per qualsiasi obiettivo d’insieme da perseguire e raggiungere. 

Parto dalla convinzione che questo Istituto sia: 

 di valore e qualità in tutti i suoi “reparti” 

 costituito da un Corpo Docenti competente, preparato, motivato, affiatato, 

votato al dialogo e all’ascolto... essenza per i nostri ragazzi 

 rappresentato da un Dirigente-Preside appassionato e attento alla crescita 

costruttiva, ad una didattica che stimoli e rafforzi  la conoscenza, la curiosità, 

l’identità Galilei   

 

E’ importante considerare che i ruoli vanno rispettati, sempre! 

 

Indubbiamente il Liceo è l'espressione più elevata della formazione scolastica... e 

“prendere le misure”, anche per chi non ha difficoltà, non è sempre facile. 

E’ fondamentale costruire valore... valore per il futuro... rafforzando sempre più la 

conoscenza, il sapere, la competenza... favorendo comportamenti di continua crescita, 

volontà, maturità, responsabilità, curiosità, dedizione. 

 

Decisamente conscio che i preziosi Docenti sono educatori dediti a sostenere questo 

cammino, a dare suggerimenti, a trasmettere stimoli e passioni, a condurre "la squadra" a 

quella crescita culturale, didattica, umana, che è “frutto prezioso” per la nostra Società. 

Si sta formando il nostro futuro... è un ruolo molto delicato quello che la Scuola è 

chiamata a fare/dare e che, oltre alle capacità indiscusse di competenza didattica, deve 

avere quella giusta "alchimia psicologica" per essere guida e saggio riferimento. 

Un poeta greco, Costantino Kavafis. diceva: Itaca non ci ha dato la meta, ci ha dato il 

viaggio... e che sia ricco d'esperienza, d'avventura, di conoscenza. 

Sicuramente sta in noi cogliere tutto quello che ci viene donato e di valorizzarne l'essenza 

positiva. 

Sono certo che si provino molte soddisfazioni... è indubbio che si vorrebbe sempre 

"studenti modello" e di alta affidabilità e capacità... ma ritengo altrettanto stimolante 

essere, tutti insieme, "giardinieri tenaci", dove da un "piccolo seme" si riesca ad ottenere 

un pianta rigogliosa, attraente, necessaria. 

E' indubbio che il sapere è sempre infinitesimamente piccolo rispetto a quello che non 

sappiamo... ma è altrettanto importante dare incentivi, stimoli, suggerimenti, supporti per 

essere curiosi, impegnati, coerenti. 



Alimentare il confronto, l'autonomia, la concretezza, la determinazione, i sogni... è di 

assoluto sostegno a qualsiasi cammino. 

Sono certo che sia fondamentale "far volare" quel desiderio di crederci sempre, 

di appassionarsi ovunque, di non mollare mai... e che ogni individuo ha bisogno di sentirsi 

avvolto, accolto, considerato, sostenuto, stimato, riconosciuto... 

 

Metto a disposizione la mia volontà ed esperienza per: 

 contribuire a bisogni e esigenze 

 collaborare a costruire orizzonti 

 valorizzare la comunicazione e l’informazione 

 costruire relazioni di qualità 

 sviluppare idee  

 sostenere il cammino 

con l’obiettivo che questa esperienza scolastica, per tutti gli studenti, rimanga una "pietra 

miliare" della loro vita. 

 

Grazie per l’attenzione. 

Cordiali saluti. 

 

Massimo Garbellini  

(Papà di Michele - Classe 3D) 

 


